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Abstract

This chapter presents cost– benefit analysis, the method commonly used by economists
to assess public policies. It then examines three specific tools: the unit cost difference, the
internal rate of return/present value, and incidence analysis. Then it shows how they can
be used to assess five language policies aimed at acquisition or use of language: providing
schooling in maternal language of a minority group; teaching a second language; public
provision of services in minority language; state regulated private provision of services in
a given language; and public provision of signage.

Résumé

Ce chapitre présente l’analyse coûts-avantages, la méthode couramment utilisée par
les économistes pour évaluer les politiques publiques. Il examine ensuite trois outils spéci-
fiques : la différence de coût unitaire, le taux de rendement interne/valeur actuelle et l’ana-
lyse d’incidence. Il montre ensuite comment ces outils peuvent être utilisés pour évaluer
cinq politiques linguistiques visant l’acquisition ou l’utilisation de la langue : la scolarisa-
tion dans la langue maternelle d’un groupe minoritaire ; l’enseignement d’une deuxième
langue ; l’offre publique de services dans la langue minoritaire ; l’offre privée réglementée
par l’État de services dans une langue donnée ; et l’offre publique de signalisation.
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